NUM 1804

Sensible fallecimiento en la ciudad de Heredia

nosa enfermedad dejó de res y amigos a las honexistir ayer en la ciudad ras funebres que se veride Heredia, la virtuosa ficaron en la mañana en matrona doña Esmeralda aquella ciudad. Gutiérrez v. de Morales Al consignar esta tristronco principal de una te noticia hacemos presen de las familias más dis- te nuestro pesar a los hitinguidas de aquella ciu- jos de doña Esmeralda, dad. Era viuda del acau- don Alberto Ortuño y dalado capitalista don señora, don Emmanuel Braulio Morales muerto Jiménez y señora, don hace más de quince años Guillermo Echeverría y "Ciruelas". en Londres y de cuyo señora, don Guillerno distinguido de caballeros Lic. don Altredo Gonzá. que impartió sus órdenes dido inmediatamente por Nicodemi, se la vimos estre- Con mejor criterio, Fery damas. La mayor par- lez Flores y señora, don te de las hijas de este Arturo Moralez y señora, matrimonio casaron con don Ricardo Morales y No 20. caballeros de nuestra señora, doña Mariana Sociedad por cuyo moti- Morales v. de Ortiz, se- irregularidad, el tren llegó juzgamiento. vo este fallecimiento lle- nora Brealey v. de Mora. na de luto tanto a la So- les y demás familiares de ciedad Herediana como a la distinguida fallecida R la nuestra.

hoy en la mañana un tren capital.

Después de larga y per expreso llevando familia.

que son numerosos tanto

La leves deben ser iguales para todos

sesión de hoy, resolverá ra permanecieron relegade un modo satisfactorio das al olvido. y legal el punto que paralizó el debate al discu. deber de patriotismo, no una de las cláusulas del mentos la buena marcha Contrato Bananero del que lleva esta contrata. Pacífico, respecto a las ción, con agregados que ventajas que al Estado resultan ridículos y odio corresponde conceder a sos, toda vez que los la nueva contratación, y a que las líneas de trans en las propiedades de la Compañía se rijan por la tero, el del trabajo. ley General de Ferroca-

rriles. cos existiá disparidad de toda sombra de duda o opiniones. Pero nos in- de temor, si es que en forman, que se han des- verdad, hay deseos de vanecido las dudas y te- levantar el cultivo del mores, en algunos de los banano en el litoral del señores Kepre entantes Pacífico. que quisieron modificar esas cláusulas, - según il ellos,— como medida Distinguida dama previsora, y hoy les rodea un rayo de justicia se encuentra entre noso- exaltado per la efemári- nández Madriz. para sacar avante este proyecto de tan halagadora perspectiva, que ha de contribuir a nuestro de la Sociedad Colomdesarrollo agrícola, con biana. la prosperidad de esa ex tensa región, que es digna de que el Gobierno afectos y de simpatías, actual la preste su mayor apoyo, ast como toda con fianza que seadable, para Ripollés está hondamente que pueda surgir un futuro de grandeza, al sucederse nuevas inversiones de capital que acudirán desde luego, abierto ya el surco, para extraer

El Congreso, en su riquezas, que hasta aho-

Es caso de justicia, es el viernes pasado obstaculizar en estos mocontralistas no van escudados por ninguna ley porte que se establezcan monopolizadora, sino por un camino espinoso y ar

La Representación Nacional debe unificarse en Sobre estos dos tópi. un solo bloque, alejando

tros, la distinguida seño- de trascendental. ra doña Beatriz F. de Ri pollés, importante dama

Pasará en esta capital varios meses, rodeada de pues por su cultura y atable trato, la señora de vinculada entre los más distinguidos elementos de nuestra sociedad.

La Prensa le envia su más afectuoso saludo de esos campos de culti- deseándole grata permavo toda la savia de sus nencia entre nosotros,

INFORMACIONES | Crónica Teatral

El tren del Pací- Un accidente fico llegó ayer automovilistico

algo retrasado.

tierra de Al Perú, Incas fue por invitación especial del Gobierno uno de los genios de la raza Ibera, don Ramón María del Valle Inclán.

El Centenario de Ayacucho en Lima, entre las muchas cosas extraordinarias tuvo la presencia del viejo hidalgo, orgulloso, olímpico artista.

La figura del escritor señora Irinea Varela. español Ramón del Valle Inclán en las fiestas centenarias de Ayacucho en el Perú, a más de la prestancia artística que involucra, significa una definición cordial y gentil del movimiento opeaños.

Hoy a las 10 horas

New York	400%	010
Lindres	375	
Paris	108	
España	281 1/2	
lt.lia	87	
Sulsa	388	
Bélgica	99%	
Amsterdam oro a.	40%	
Dólares sobre		
Belría	4003	6
más 1 0,0		

mañana, en la esquina viendo su brillantísima tem- La ovación interminable que Se nos informa que del Mercado denominada porada de comedia, sus triun- se le ofrendó a doña Merceayer el tren de pasajeros de Chepe Esquivel, el sos artísticos van siendo más des aún nos parece poco. procedente de Puntare- automóvil Nº 86 estronas, sufrió una pequeña peó al artesano Mariano interrupción al pasar por Argüello que trabaja en la curva de Los Ranchos la importante fábrica de grandioso de toda la compa- que tiene grandes condicioen el kilómetro cerca de mosaicos de doña Adela nido con el circle de nes de actor, nos pareció el v. de Jiménez. Los gol-Hubo necesidad de pes no son de gravedad, lavisar a la Empresa, la el señor Argüello fue aten ilustre autor italiano Dario que le digamos. al punto, enviando a la Cruz Roja y el conduc nar a doña María Guerrero, nandito Díaz de Mendoza y dicho lugar la máquina tor del automóvil fué lle que se la hizo traducir para Guerrero aparece con traje vado a la segunda Sec- lucimiento de sus dos hijos de campaña, casco abollado Debido a esa ligera ción de Policía para su Fernandito y Carlitos. El y capote azul horizonte,

público la frecuencia con que se repiten estes henuevamente rogar a las América sentí el sábado la del hermano muerto. Y el que den medidas enérgicas para corregirlas.

Cooperativa

El sábado se celebró el sorteo 98 de la coope- de un magnifico realismo, y casas.

751, que pertenece a la

Reciba nuestra felicitación por su buena suerte.

La Secretaría de Insrado en España con res- trucción Pública acordó derrocha a raudales, se conpecto a las repúblicas de verificar este año en las América, sus vasallos cabeceras de provincia, por espacio de trescientos cursos de verano para ampliar la preparación de Nadie mejor que el maestros. En la ciudad autor de tanta valiosa de Cartago empezarán el joya literaria, de tanta día 22 de los corrientes de mostrarse más artista que primorosa orfebrería es- y serán profesores de nunca. piritual, para portar de la aquel curso, entre otros Madre Patria mensajes buenos maestros nuestros de amistad, cariño, belle- amigos don Leovigildo Hace algunos días que za y gloria a un país Arias y don Rafael Her-

media de la noche, se celebrará en "La casa del pueblo" cien varas al Este del Ballestero, una reú nión para la invita el Gre mio de Albañiles con el obreros y para que apoyen a la "Regional Obre" ra Mexicana" de la que es su representante el se Suscribase a La Prensa valo

El grandioso éxito de "La Enemiga"

CON retraso

Hoy, a las diez de la Díaz-Perdiguero va desenvol- des solemnidades artísticas. resonantes.

«La enemiga» y tué un éxito justicia. Este galán joven,

estaba como asombrado de clarse. tanta belleza. El diálogo entre los dos galanes había sido rativa constructora de el encuentro entre Roberto y Marta, escena genial y ma-Salió premiado el Nº ravillosa, en la que los corazones presentan alternativamente las más brillantes fascetas del bien y del mal, del amor y la ambición, de la venganza y del odio, puso en el alma del público la más profunda emoción y la ovación estalló cálida y unánime. Elvira Flores, con su talento y su gracia y con la inagotable simpatía que su persona quistó definitivamente en aquel momento al público que se entregó à la sugestión personal y artística rendido de admiración. Claro que la ovación era también para el señor Córdoba que acababa

Y al terminarse el acto con la solemnísima salida de la primera actriz, en todos a toda la compañía. los corrillos del intermedio se hablaba con entusiasmo de la belleza de la obra y de la magistral interpretación.

La Impresión tan grata, de gran arte, se aumentó toda-Mañana, a las siete y vía en el segundo acto, especialmente en la escena culminante de la obra, en el grandioso diálogo entre la Duquesa Ana de Bernois y Roberto el bastardo; escena para por si sola para acreditar a su autor de gran litefin de nombrar comités rate. La señora Díaz, llena de los diferentes gremios de inspiración, puso toda su alma en la samosa escena y título «Mi hermano y yo». aún en todo el personaje, y en aquel momento nos senti- función popular en el Adela, mos transportadosa los gran representando «La mujer nor don Luis M. Aré-des teatros de Madrid o de X. Roma, ante las actrices más

A medida que la compañía | célebres y ante las más gran-También Córdoba compartió El sábado representaron con ella la ovación con mucha Su traje de militar del último Esta bellísima obra del acto no es muy apropiado

primero hacía el Roberto que arrugado y lleno de polvo, Llama la atención del aquí lo hace Córdoba, y el propio del soldado que viesegundo hacía el Gastón que ne de las trincheras corrienaquí lo hace Boiso. Y con la do velozmente en automóvil mano sobre el pecho yo os la través de media, llevando Ramon del Valle chos y nos permitimos aseguro que en el Teatro en el corazón la tragedia De esta capital salió en Heredia como en esta Inc. án en el Perú autoridades respectivas misma impresión de perfectisa que cuando vi acababa de salir de la sastreción artística que cuando vi acababa de salir de la sastreel estreno de la obra por la ria militar o que venía de gran compañía de la Gue luna gran parada. Esto no es más que un detalle; pero en Al terminar el primer acto, las grandes obras de arte el culto público del América ningún detalle debe despre-

> El señor Perdiguero hizo el viejo notario con una austeridad artística y propia de su gran talento.

El señor Boiso nos demostró que para él no hay nada difícil. Con el mismo éxito hace lo cómico que lo serio, los viejos que los jo-

Lucía Iglesias fue la deliciosa ingénua de siem re, para la que tiene el público la más cariñosa devoción.

El señor Nieva hizo un obispo imponente y lleno de dignidad y la señora España hizo la vieja condesa con una nobleza muy propia. Muy lindas la señora Arce y las señoritas Nieva, dentro de la insignificancia de sus personajes.

Es la obra que mayor impresión ha producido en esta temporada, tanto por sus bellezas literarias como por su magnifica interpretación, por lo que felicitamos

Creemos que el señor Perdiguero dará más representaciones de esta obra.

Anoche se presentó con un llenazo colosal, la linda comedia «Amores y amoríos» en la que tuvo ocasión de lucirse toda la compañía.

Esta noche se repite «La aula de la leona» que tan exito ha obtenido en nuestra capital y en todas partes.

Mañana va el estreno de la nueva obra de los hermanos Quintero, que lleva por

Y el miércoles darán una

B. M.

nto es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

DIRECTOR -- GERENTE ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

REDACTOR:

ADMINISTRADOR: RAFAEL FONSECA CALVO

BERNARDO MERINO

Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES:

SOCIEDAD "GERMINAL" JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO Teléfono 71 - 73 Av. Este Nº:344 - Apartado P

Lecturas reformistas

bres, en vez de quitarles con

Que los pueblos sienten sus necesidades, y que los pueblos necesitan un caudi llo de sus libertades, es in cuestionable.

Hay un derecho "abstrac to", el cual forman los princlpios que en cada etapa de la civilización se sienten en la conclencia de una sociedad, como interpretación ex perimental y reflexiva de la tible.

una colectivdad esos priocicerlo "positivo" ese mismo derecho traduciéndolo en leyes vigent s que lo garan ticen.

Por eso es por lo que hay en cada época, en los diferentes países de la tierra, los gastados sistemas de go ideas comunes, que a veces olerno: hoy la mujer sacude se generalizan tanto, quel pasan las fronteras, y forman una corriente de principios. bastantes para constituir ut sistema de convicciones; las chales forman idealidad: ésta marca una tendencial nolversal, más o menos po derosa para conmover las antiguas constituciones de lospueblos.

Para hacer prácticas esas idealidades, siempre, poi oculta Providencia, nació un caudillo, como el pueblo He breo tuvo el suyo; el Libra do de las Aguas.

La historia nos lo dice cuando el cristianismo apare ció en medio de la sociedad, ésta había llegado a tal extremo de corrupción, que les hombres en las orgías que sus enemigos -que tos" hacfan lusensibles al pla. des conocemos-, araten de y hastlados del desorden, en medio de l s bacanales, se abrian las vinas, pari arrancarse de una vida que acontecimientos. mada seductor podía ya bria

"Dése fuerza a los nom- darles... Cansados también nuevos hogares. los pueblos de las luchas de del mutuo exterminio, ha bían depuesto las armas.

> de letargo, ansiando una nueva vida, recibieron el ósculo de paz con que los saludó el Recién Nacido en de excelsas virtudes contra rias a los vicios que los tenían cansados.

El cristianismo se implan vina; y la filosofía de la his su teritorio. plus, ella expontaneamente torla, sin oponerse a la fe, corazones preparados con la

> Lo mismo ha sucedido con el causancio producido por las tiranías; no otra cosa con su vieja vestidura, y en todas partes ansia por cambiar su situ ción civil. En la misma Iglesia de dogmas y princi pi s morales eternos vemos combiar puntos de disciplina.

> cid de hacer positivos sus derechos, fundados en esas Ideas comunes que han form do ya corriente de principios abstractes hasta hoy, y que en todes cllos ha crea do un sistema de convicclones.

uen se caudi lo, eu algunos han triunt do ya, en otros día primero de este mes: luchan todavía por alcanzar sus aspiraciones: y por más oada será capaz para opo perse al curso natural de los

(Continuará)

Frente al Banco Anglo AUGUSTO TREJOS & Cia.

la Piedra del Canal

Rel jeria, Joyeria y Grabado-Completo surtido de Joyeria alemana y relojes suizos

TODO A PRECIOS BAJISIMOS

Extracto de tomate concentrado En latas de un cuarto de libra

ACABA DE RECIBIR EL

Apartado 614

Teléfono 198

Finalizando la plática con don Anibal

Vuelvo a la carga convencido que se puede hacer el bien social, por diferentes caminos. La prensa altruista inspirada en sanos propósitos, es indiscutiblemente un medio eficaz para el logro de tan generosos fines. Llenar columnas de periódicos con material de poca sustancia es, amigo don Aníbal, un mero pasatlempo. El escritor debe tender a algún fin práctico: a ilustrar, a defender los intereses de sus conciudadanos, a velar por los patrios, y a moralizar las masas populares, señalando el mal para que se le aplique el remedio, o se evite el contagio. El mal ejemplo siempre cunde y la necia fastuosidad conduce a la aspiración de la pompa, que descansa en ese afán loco de ostentación que llamamos lujo, destructor de los cimientos sociales y fuerte obstáculo para la formación de

La vida de aparado en Francia, limita el número de dolor les deje"—José Martí. conquista y dei brutal furor hijos en los matrimonios, en tanto que en Alemania la quietud doméstica, el orden y el trabajo, son factores po derosos para el acrecentamiento de la población. El co-En este bonancible estado mercio en globo buscando el favor de propios intereses ha fomentado con habilidad maestra en el mundo ese fuerte deseo del pomposo lujo, pues tanto las mujeres como los hombres son dominados de tal manera por ese prurito de ostentación vana, que se ha vuelto esto un amor mutuo, y el ejemplo grave problema social, que preocupa demasiado por el cortejo de calamidades a que da lugar.

Alemania, país actualmente afortunado por la índole de sus mujeres inclinadas a la modestia y al trabajo en el recogimiento del hogar, será por esta y otras razones, Naturaleza cuyo proceso en ta, se arralga, se extlende, la tierra de promisión; surgirá de nuevo potente en el vela evolución es lento en todo se abre paso, y da sus frutos nidero no obstante que la guerra última, la más sangrienpero en todo seguro, indefec de ap tecida regeneración y ta que jamas se ha registrado en los anales de la historia reforma. La se atribuye el del mundo, al final del mundo le sue adversa, sufriendo el Ya en la conclencia de fenómeno a la asistencia di- peso abrumador de enormes deudas y el cercenamiento de ver salir sels toros, todos prestándose a la lidia.

busca los medlos para ha oploa que Dios tenía los zo en el campo doméstico y otras virtudes más, el sexo no hace con esos toros, ya no lo hace nunca. Los semenino puede contribuir al engrandecimiento, poder y otros cuatro, sin ser tan bravos, se prestaban para una decepción de la inutilidad de riqueza de una nación. Se dirá que en Costa Rica no hay tantos siglos de libertinaje que censurar el lujo en sus habitantes porque éste es la horrorosamente. inmediata consecuencia del avance de la época, que como avalancha irresistible de otros centros superiores y más grandes, ha venido. Cualquier razonamiento de esta clase marlo de alguna manera. cae por su propio peso, pues se sacaría a relucir para jus. tificar un daño que afecta el organismo costarricense.

El exagerado lujo es una de tantas causas de los des' bordes del socialismo en el mundo, y la demostracion de esta aserción es de todo punto de vista innecesaria.

¿No sería más provechoso para la mujer de este país renunciar a la fastuosidad que se manifiesta en el lujo des. Pases Rambién los obreros unl- medido, adoptando costumbres morigeradas, sin pretender vers Imente sienten la nece- sufragios políticos ni invadir otros derechos que no sean los domésticos?

UN AMIGO DE DON ANÍBAL

Un león hiere a su domador

En diferentes lugares tie- Habana encontramos el si. cultativo de guardia, doctor guiente suceso, ocurrido el Valdés Lafont lo asistió de

> los señores Santos y Artigas, ter menos grave. el domador Tom Witmer en un muslo.

al darse cuenta del peligro ción Seguada" que corría el domador acu ileron en su auxilio, lograntuviera peores cor secuencias. Por cierto que este circo

En los periódicos de la Emergencias, donde el fa heridas por arcada dentaria "Anoche, cuando se halla- en el muslo derecho. Su esba trabajando en el circo de tado fué calificado de carác

El oficial de guardia en natural de los Estados Uni- la tercera estoción de poli cer, por el abuso del mismo; cortarles el paso, nadle ni dos fue loesperadamente cía se constituyó en el hos atacado por uno de los leo pltal de Emergencia y lenes, que le produjo leslones vantó acta de ese hecho, trasladando las diligencias al Los empleados del circo, Juez Curreccional de la Sec-

> Es la segunda vez que do acorrelar a la fiera evi- ocurren sucesos de esta clase ando que el accidente en el circo Santos y Artigas.

> El domador Witmar sué parece que vendrá a Costa conducido al hospital de Ric dentro de poco tiempo.

discos

Madrid.-Ha visitado al Rey el señor Samuel Crespo, quien le ha propuesto para fines benéficos Impresionar discos, uno de ellos del Rey hablando al pueblo de Ma. drid, y otro un discurso del mismo monarca dirigido a as repúblicas sudamericanas.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

se propone dedicar el pro- ocurrido! Rey de Espa-ducto de la venta al agulual. do de los soldados que luchan en Africa,

> Sobreasada y chorizos españoles Almacén La Magnolia

> > SOLO HAY UN "BROMO

NINA, usado en todo el nundo para manola. En la parte de sombra había muy poca gente. curar resfriados en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se le público de aquí es el más bueno que hemos visto le la firma de E. W. GROVE se El señor Samuel Crespo halla en cada cajita. Hecho por la

INAUGURACION DE LA PLAZA DE TOROS

Dios los haya perdonado

La primera corrida, en la que tanta confianza debl? tener la empresa, ha resultado un fracaso rotundo, que le ha de traer a la empresa perjulcios enormes. Ya veremos cómo se las arregla para arrancarse la espina y hace olvidar tao mal recuerdo.

Aquello no fue una corrida de toros; aquello fue una caricatura de corrida, una capea lastimosa.

TOREROS FALSIFICADOS

Los banderilleros contratados, los que se habían nunciado en el programa y que el público tenía derecho a exigir, no aparecieron por ninguna parte. Se habían negado a torear porque querían que se les pagara antes de la corrida. El público no tiene nada que ver en estos pleitos entre toreros y empresarlos. Al público hay que darle lo que se anuncia, lo que se le promete, y si e programa se altera sin previo aviso y se cambian los ele nentos del programa, se coi sidera como un engaño y un fraude que le cuesta una multa al empresarlo en todas las olazas.

De los tres que salieron en calidad de banderillerosólo uno, Petrita, es torero. Los otros no saben una palabra de toros y nos hacían el efecto de dos máscaras Dios que les haya perdonado el pecado de vestirse de toreros.

LOS TOROS

Los toros fue lo mejor que hubo a yer en la plaza Tanto habíamos oído decir que aquí no había toros buenos para lidiarlos, que ayer nos llevamos una sorpresa. En cada corrida que hemos visto en Venezuela y en Colombia, hubo que echar al corral sels u ocho toros por mansos de remate. Esperábamos que aquí ocurriera lo mismo o peor, y casi nos asombramos al

El tercero y el quinto fueron dos toros superiores, Desde el apacible hogar con su abnegación y esfuer- bravos, nobles y codiciosos. Lo que un torero de verdad lidia alegre y movida. Y, sin embargo, nos aburrimos

LA CORRIDA

Bueno, lo llamaremos corrida, porque hay que lla-

Con la capa, ni Pepe Mora ni Ramitos hicieron nada que merezca mencionarse. Unos capotazos al desgaire que unas veces despegaban el toro enormemente otras se lo echaban encima. Ellos mismos se daban

los sustos. Con la muleta vimos muchos trapazos y pocos

A Pepe Mora le tocó el mejor toro de la tarde, el tercero. Empezó a pasarlo de muleta con una desconfianza incomprensible, y cuando se enteró de que el toro era una pera en dulce, intentó un pase sentado en el estribo; pero por no alargar el brazo, cortó el pase en mitad del viaje echándose sobre el pecho la cabeza del toro, que le perdonó la vida y no lo clavó sobre la barrera por un milagro de Dios. En el mismo toro tuvo una caída peligrosa, de la que se salvó porque el toro tenía demasiada educación. Quiso dar un molinete y se encontró sin saber cómo, metido entre los cuernos, saliendo trompicado.

En el sexto toro fue cogldo tres veces en medio minuto por culpa de su atolondramiento, recibiendo un golpe en el estómago que le hubiera costado caro si el cuerno tiene punta.

El mismo Pepe Mora quiebró un par de banderillas

cortas, que le salló mal.

Como en la plaza sólo había tres que se movieran, Ramitos actuó de banderillero en cuatro toros y no tuvo fortuna, pues que sólo logró poner dos pares buenos.

Con la muleta se ilmitó a dar unos cuantos banderazos de pitón a pitón y salirse pronto del compromiso.

Como su compañero, fue trompicado y revolcado varias veces.

Petrita fué quien trabajó más de la cuenta. Bregó él solo en toda la corrida, y la ovación de la tarde se la ganó él clavando al cuarto toro un par de banderillas, de frente, superior.

A la Providencia y, a que los toros estaban despuntados, deben los toreros de ayer el poderlo contar.

Si llegan a salir ayer los tres toros grandes y bravos que se apartaron el viernes, ¡quién sabe lo que hublera

Pero ya verán ustedes como esos torazos de respeto se los guardan para echárselos al Almanseño. Bien es verdad que al Almanseño no le asustan los toros bravos. Quien ha matado toros de marca en las plazas de España, y en Bogotá toros de Veragua, con los toros de aquí no tiene para empezar.

EL PUBLICO

El llenazo que se esperaba no se produjo. Como el día estaba muy fresco, se llenó toda la parte de sol y un' buen número de palcos en los que nuestras lludas muje res lucían su opulenta hermosura. En un palco vimos a María Alvarez de Burgos espléndidamente vestida de

Pasa a la pág. 4

RINCON LITERARIO DE LOS LUNES

ba paja en el ojo ajeno

una misteriosa claridad, algo plo y, al fin. desplomábase a como una extraña luz que los ples de Jesús. iba delineando los contornes | Los ancianos que momen-En la claridad de plata y tos antes hablaban con él oro había el nacarado reflejo los escribas y fariseos que le de las nubes que gozaban habían seguido, habían ro por el clelo azul, el oro de deado el grupo, sin soltar las sol en el descenso y la plata pledras sino que como rabio de la dulce serenidad que sos canes, gruñendo en voz como aura le envolvía. En baja, amontonábanse en la la peregrina luminosidad el escaligata. Tras breve pausa perfil judío se acentuaba; el fueron los farlseos los que maíz, aparecía más unido en chada por el horrendo delito rasguño, cada huella, nos recueruna unanimidad metálica; el de adulterio, y, según la ley rostro, encuadrado por la bar de Moisés, merecía ser lapi. ba corta y unida, tenía colo- dada, pues que para tales raciones y transparencias de culpables está prescrita la marfil, y en los ojos había pena de muerte. El pueblo, una dulzura infinita, más que al acabar, coreósus palabras: perspicacia agua y punzado "Muerte a la bestia inmun. ra. Vestía una túnica que de da!" "Muera la ramera imbló ser azul y que ahora las púdica!" Con su mano pálimíseras peregrinaciones, el da y trasparente hizo Jesús incesante ambular y las inju un gesto para contener a la rias de la Imtemperie habían enfurecida muchedumbre. descolorido, pero que en con Luego, con voz dulcísima, ensueño y de luz.

Quedose Inmovil, contem. fariseos le tendían: plando la humana avalancha con actitud de interrogación. Las voces que la multitud profería: "Muerte a la adúl. tera!" "¡Lapidemos a la mujer traldora!" "Aoatema contra la lofamel", iban eo aumento. Al mismo tiempo, entre una nube de pledras, la mujer, como una corza

se agitan; están sosegade en una

calma real. Pero es todo un gran

incendio a su alrededor. El pedal

cito de mundo prende, arde en egran incendio. Las conciencias

prenden, ardenen el gran incendio.

hermosa ha sido siempre cantada

por los poetas líricos y glosada por

los novelistas, que viven con los

ojos abiertos sobre el dolor del

mundo. Pero a mí la descripción

que mejor y más profundamente

me ha conmovido es la de una can

ción catalana que llaman «La da.

ma de Aragón». Es una canción

tan suntuosa y tan trágica que pa

rece ornada de púrpura y caliente

de sangre. Alientan las palabras

en ella ardorosas como los vientos

del Sur... Cuando quiere aligerar.

se con aires de madrigal, estreme.

ce, y cuando quiere sonreir, la sen

is húmeda por las lágrimas de un

En Aragón hay una dama;

Robadora del amor. Ladrona

Es hermosa como un sol,

Tiene rubios los cabellos,

Robadora del amor.

Que le llegan al talón.

Amorosa Ana Maria,

IAy, amor!

grandes horrores;

llorar desesperado.

La terrible pujanza de la mujer

Parecía surgir de la figura perseguida, escalaba el tem-

traste con el manto rojo te. pero clara y sonora, habló en nía un indefinible color de nombre de la Justicia, pero rehuyendo el lazo que los oro puro y aristocrático de tu cor- la placidez con que sabes r guar-

> -Aquel de vosctros que esté limplo de pecado que mientos ha de lucir el arabesco de por ser oro de tu apacibilidad ex arroje la primera piedra con- oro de la torma pura y ágil.

Hízose súbito silencio. Ca llaron todos y luego, lentamente, uno por uno, se fue ron alejando.

A. DE HOYOS Y VINENT

Eb HOGAR

afectos y nuestros desvelos, y ea erigirse en nuestros enemigos. ellos habitan nuestros recuerdos, pietario, mientras procuramos res- allegan en trojes. petarlo y pagamos, con sacrificioel canon, a arrojarnos violenta,

¡Un hogar! ¡Con cuánto traba- mente del rincón amado, a levan jo lo formamos! Sabemos que tar a la abuela atribulada, de su aquellas paredes no son nuestras, sillón, y a la mujer humilde y ha que aquellos techos resquebraja- cendosa, de su hogar y su gabinedos, bajo los cuales murieron nues- tito de tarea. La codicia de unas tros padres y nacieron nuestros cuantas monedas al mes no endupequeñuelos, pertenecen a otro recerá las entrañas de los que tieposeedor; pero en ellos hay algo nen la fortuna de tener una casa que es nuestro, porque en los lu- en que cumplir la más bella obra minosos o sombríos reciatos que de misericordia. Seguirán siendo se nos concedieron en ocasión nuestros protectores, ya que la neprecaria, hemos puesto nuestros cesidad no ha de compelerles a

Y así contribuirán, con su desin que no podrán ser desalojados por terés, a la paz futura, esa paz que lino. cabello laclo, color de cobre hablaron. Era la mujer aque un mandamiento de desahucio. En todos anhelamos y que alcanzará puede llegar el derecho del pro- campo, que no aran, ni siegan, ni tina en cantina y los prestidigitación.

ANTONIO ZOZAYA

Roban a un campesino en el Mercado Ya manifestamos re-llos cacos en las alforjas

petidas veces que la falta de un honrado campeside sanción es la principal no de Escasú, Rafael causa de que todos los Masís, quien guardaba días sucedan nuevos aten- satisfecho la cantidad de tados, robos y saqueos de 230 producto de la en plena actividad de venta de sus artículos. nuestro mercado capita- Acudieron varias pei-

robos y bolseos siguen su curso haciendo nuevas sieron al punto a invesvíctimas.

Ayer mañana operaron 'rar al ladion.

sonas a las voces del La policía se cansa de perjudicado pero nadie

> Los detectives se putigar, no pudiendo captu-

ORO SOBRE ACERO

do) han de ser tus amores.

Oro sobre acero tu voluntad. Oro sobre acero tus actos.

Sobre el acero del mejor tem- rioso. ple de tus propósitos, brillará el

Sobre el acero de tus pensa-Tu don de gentes será capa de

oro fino que ha de recubrir el ace ro de tus fines.

Serán tus sonrisas como minús-

Oro sobre acero (Eibar y Tole culas estrellas áureas incrustada en el acero de tus intentos.

Tu amor firme tendrá el oro de tu ternura, sobre su acero impe-

Sobre el acero de tu esperanza, dar, será también oro. El áncora de la diosa estará damasquinada tan pronto se recibió datos que justificarán el

Oro y acero-Eibar y Toledo serán tus actos.

AMADO NERVO

La gasolina "Mimí" en lauxilio de la "Poás"

Nos intorma de Pun-1 La información se tratarenas el señor Jese de mita con toda actividad y Lanchas Nacionales, que pronto se nos enviarán aviso de la pérdida de la motivo del naufragio. "Poás" fue despachada será tu vida, serán tus propósitos, para Boca Zacate con escala en Boca Brava la lancha de motor "Mimí"

to Fait, con objeto de AZO curará las Almorranas, simples,

LIS ALMERRANAS SE GURAN EN 6 A 14 DIAS

trasladar a Puntarenas sangrantes, con picazón ó externas en los pasajeros y tripulación se los pasajeros y tripulación se Louis E. U. de A.

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES

Situada en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8. Sur Propietario. JUAN LUIS CAMPOS

Apartado Núm. 935 - SAN JOSÉ -Teléfono Núm. 190



Adentro, en el teatro, un calor sofocante. Afuera, una brisa helada. Y usted, por un descuido, con el abrigo al brazo. Naturalmente, al llegar a casa está estornudando, tiene un vago dolor de cabeza y se siente escalofriado. I Hay que tomarse inmediatamente una dosis de

CAFIASPIRINA.

No existe nada igual para cortar un resfriado. Admirable también para dolores de cabeza, muelas y oídos; neuralgias; malestar causado por las trasno-

chadas o el abuso de bebidas alcohólicas, etc. Nunca afecta el coazón. Inofensiva para los riño es. Al comprar, fijese en la "Cruz Bayer"

BAYER

PRECOS: Sobrecito, 15 cts. - Sobre, 25 ctr. - Tubo, @ 7.5

En el Hospital de San Juan de Dios Con objeto de some-1 Hacemos votos por

esposa de don Santos el cariño de los suyos. Mendieta.

terse a una delicada ope- que la ciencia médica le ración quirúrgica, fue devuelva su perfecta trasladada al Hospital, la salud, para que torne a distinguida dama doña su residencia donde la Esmeralda de Mendieta, aguarda como siempre

El Famoso 88

CALL AND DESCRIPTION OF THE PARTY OF THE PAR

FRENTE AL PASAJE JIMENEZ -- SAN JOSE C. R. Gran surtido de casimires ingleses de pura lana.

Se casó en España don José María Calvo

grata nueva de haberse tes se trasladaron a Biade don José María Calvo, rodeados de felicidad, de socio del almacén de ilusión y de ensueños. ropas "La Gloria" y por Nosotros, también les pana en esta capital.

Por cable recibimos la! Los nuevos contrayen etectuado en Barcelona rritz, en cuya población (España) el matrimonio pasarán la luna de miel,

consiguiente, uno de los enviamos, desde este pemás importantes miem- queño rincón centroamebros de la Colonia His- ricano, nuestra felicitación deseándoles una dicha eterna.

EN ESTA TODO L0

VENDE KOBERG

terrible.

mujer hermosa Y su hermano la miraba Decimos bella. Decimos hermo sa. Lo decimos de una estatua, de Con ojos de vivo amor; «Si no me fueses hermana, una perspectiva, de una habitación. Lo decimos también de una Casariamos los dos.» Amorosa Ana María, mujer. Esto viene a significar que la palabra tiene dos sentidos. Uno, Robadora del amor.

Del terrible poder de una

Uno, terrible. He aquí un peda-Es el poder, es la terrible pujan cito del mundo en paz. He aqui unas conciencias casi en la paz. Y zal Por ella, el mundo se desorde llega el destino. El destino son na y enferma. ¡Piedad, Dios mío, unos cuantos músculos montados para estas víctimas sangrientas! sobre un esqueleto. Estos muscu Piedad, en vuestra infinita miseri los viven; aunque no mucho; no cordia, basta para el sacrilegio!

Ay, amor!

Cuando ella entra en la iglesia Entra un grande resplandor; Cuando toma agua bendita, Flores llenan el pilón. Capellán que dice misa Ha perdido la lición. Por decir «Dominus vobiscum», Dice: «Oh, qué dama veo yc». Sacristán le respondía: «Mía sea, vuestra no». Amorosa Ana Maria,

Robadora del amor. Ay, amor!

Ya, hasta los inocentes. No que da, pues, sino temblar y santiguarse, como cuando cae un rayo.

EUGENIO D'ORS

Aviso

A nuestra distinguida clien tela avisamos que del 1º de diclembre en adelante abri remos un taller de carroce ria, armería, herrería y fá brica de muebles en el locar situado 300 varas al Sur del B zar de don José E quivel Antigua fábrica de muñe

MÁXIMO BERMUDEZ - OSCAR GONZALEZ

Postum, Corn Flakes, men emana del cantar. He aquí la robadora y su pecado. He aquí Almendras, Nueces también la sed incestuosa y los Almacen La Magnolia

del amor. Aspero perfume de cri- Cereales, Frutas secas

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

EL BOSQUE DE LOS NINOS

ha perdido su originalidad

tretenimiento.

ganado.

bueyes de todo el mundo.

VENTA DE LIBROS

En la Dirección de "La Prensa"

Margall.

peare.

Chejov.

Chejov.

Hart enbusch.

Antonio Peyri.

Frosas, José A. Silva.

Cardona.

Descaves.

de selecta lectura.

Lecturas de Rodó.

tole France.

Henri de Regnier.

poetas franceses.

viets, C. Nicolsky

lendez.

Medina.

talbán.

ragua.

Calsamiglia.

Onelli:

fael Arévalo Martinez.

Temas varios, Eduardo Benot.

La propiedad, P. J. Proudhon.

La Guerra, Octavio Mirbeau.

Cuentos grises, Carlos Gagini.

Versos selectos, Rubén Darío.

Pedro Henriquez Ureña.

a sala número seis, novelas, Antón

En Siberia, Władimiro Korolenko.

Higiene de la piel y del cabello, Dr.

A 0.50 EL TOMO

Antología de la versificación rítmica,

Prosas y versos, Guillermo Prieto.

La jaula, cuadro dramático, Luciano

Las rosas de Engaddi, poesías, Ra-

La casa de las ideas, Rubén Darío,

El misionero, poemas, Almafuerte.

A @ 040 EL TOMO

Crainquebille, relato edificante, Ana-

A C 0 30 EL TOMO

La Basilica fantasma, Pierre Loti.

El príncipe feliz, cuentos, Oscar Wilde

La ciencia y la metafisica, C. Gagini.

El estado docente, R. Castro Me-

Páginas selectas, Jacinto Benavente.

Malos vecinos, Georges Clemenceau.

Páginas escogidas, Mariano Ospina R.

Las guarias del crepúsculo, N. Pa-

El alma de la escuela, Luis de Zulueta

El patio azul, Santiago Rusiñol.

De sobremesa, Jacinto Benavente

Pequeño ideario, Angel Ganivet.

Niñerías, Alberto Masferrer.

Poesías, Edmundo Montagné.

7º: Avenida Este, Nº. 344, CASA FALCO Apartado P. San José, Costa Rica Teléfono 71

A @ 0.75 EL TOMO OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN El socialismo, J. Jaurés De los jesuitas, J. Michelet. A & 3.50 el tomo El peligro yanqui

España en el crisol Las columnas de Hércules, farsa no- Las clases jornaleras, Fco. Pi

El archipiélago maravilioso, novelas Crítica del cristianismo, F. Laurent. La República de los Soviets, Luis El utilitarismo, Stuart Mill. Araquistain. @ 1 00 OBRAS DE MANUEL UGARTE La tempestad, comedia, W. Shakes-

A & 3.50 el tomo La novela de las horas y de los días, Los amantes de Teruel, drama, J. E

OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ a C 2.50 el tomo Cuentos de Fray Mocho Salero criollo

Memorias de un vigilante Cuentos, a 40 céntimos ej. OBRAS DE RAMON GOMEZ DE LA SERNA, a @ 3.00 el tomo El circo

El chalet de las rosas, novela La malicia de las acacias OBRAS DE P. MARGUERITTE A @ 3.00 el tomo Mi grande

La fuerza de las cosas OBRAS DE GABRIEL ALOMAR Analectas, Eca de Queiroz. A @ 3.50 el tomo La política idealista

La guerra a través de un alma Verba, prólogo de Azorín OBRAS DE MAXIMO GORKI a @ 2 50 el tomo empastado Tomás Gordeieff

Los tres Los caídos Los vagabundos La angustia En la estepa Escritos fiolsóficos y sociales, rús- Las obras y los días, Eugenio D'Ors. tica, @ 1 50 Cuentos de Italia, rústica, @ 1 50

Caín y Artemio

JBRAS DE ANTONIO ZOZAYA La guerra de las ideas @ 3 00 Aguafuertes del Zoológico, Clemente Las auroras 1 25 Algunas páginas, Remy Gourmont. El libro del saber doliente... o 30 Meditaciones, Manuel Medina Betan-Los amores muertos OBRAS DE JUAN RUSKIN Las piedras de Venecia, pasta @ 5 00 El sexto matrimonio de Barba Azul,

Estudios sociales..... Munera pulveris (sobre economia política)..... Las mananas en Florencia... 1 50 Lineas, Andrés Terzaga. La corona de olivo silvestre Los pintores modernos Las siete lámparas de la ar-

quitectura A UN COLON EL TOMO Fanatismo político y religioso, Benito La escuela altruista, Anselmo Lo-Pérez Galdos.

El alma de la tarde, poesías, Blanca Lecturas, Angel Ganivet. C. de Hume. Parápolas, Guyau.

Bocetos, Alejandro Alvarado Quirós. Miscelánea literaria, Juan Maragall. El resplandor del ocaso, Fco. Soler. Cuentos de amor y de tragedia, Vi- La vida que pasa, Eduardo Zamacois. cente Saenz.

El mundo nuevo, Luisa Michel. El genio de las religiones, Edgar La canción triste, poesías, Vicente

de la Guardia. Nicolai y el pensamiento social Homenaje a Francia, varios.

contemporáneo, Romain Rolland. Desde Europa, José Enrique Rodó. escuela en la lucha antialcohólica, Margall. C. Richet y V. Delfino.

La impiedad triunfante, L. Ferri. La Ciencia de las Religiones, 2 tomos Emilio Burnouf. La única salvación, P. J. Proudhon.

De frente al ateismo, L. Arreat. La Ciencia y la Conciencia, C. Va-Ciencia y Materialismo, C. Letorneau. El jardín de Epicuro, Anatole France

La vida sencilla, C. Wagner. El laud en el valle, poesías, ilustrado, Juan José, Joaquín Dicenta. Humberto Fierro artículos, Eca de Queiroz, Humberto Fierro Antologia de escritores jevenes argen- Evangélicas, Almafuerte.

El poeta egoísta, poesías, Julio Enri-

que Avila. El indiviouo y la sociedad, J. Grave. Federalismo, socia ismo y antiteologismo M. Bakounin, Las diosas de la vida, Soledad Gustavo

La juventud intelectual de la América hispana, Alejandro Sux. Manual de Filosofia, Dr. L Gambara Madréporas, poesí s, José E Losada

Problemas de España, S. Aloa La herencia de Carranza, expresidente de México, Lie Bias Urrea BIBLIOTECA POETICA

(Las mejores poesías líricas de los mejores poetas) Obras de los siguientes autores:

Carducci Novalis : Skelley: Dante: Balmont: Wordsworth : Goethe : Maragail : Carrasquilla-Mailarino : Pas coaes: Victor Hugo : Horacio : Shakespeare : Musset : Edgar Poe. THE REAL PROPERTY OF THE PARTY OF THE PARTY

Dies los haya perdonado

Viene de la pág. 2

en plazas de toros Ayer se portó con una corrección extraordinaria. Ni protestó por el cambiazo de los banderilleros ni de la precipitación con que el presidente hacía tocar a banderillas antes de verse claro si el toro servía.

Las dos hermanas artistas de la familla Vargas lu cleron su gentileza montadas a caballo al frente de la cuadrilla, con hermosos trajes de "charra" mejlcana. Lue go ocuparon un palco con su padre.

EL PRESIDENTE

Oficialmente presidía un señor vestido de militar a quien vimos de lejos. Pero nos dijeron que quien realmente presidía, como técnico, era el señor Paco Suárez. El crimen de las máscaras, novela [Historia de mi vida, novela, Antón Este señor ni siquiera se enteró de los toros que habían salido, y después terminado el sexto toro, continuó or. denando que se solta an más toros, cuando ya los to reros se habían marchado. ¿Para qué este disparate y este choteo?

AL SENOR GOBERNADOR

Señor Gobernador: Es necesario, es ladispensable, Oro de la mañana, poesías, Rafael para seguir celebrando corridas de toros, que se confecclone en seguida un Reglamento para este espectáculo. No hay una sola plaza de toros en el mundo que funcione sin reglamento. Es la única manera de que empresarios, toreros y público conozcan sus derechos y sus deberes dentro del espectáculo

Insistiremos en este asunto, que es de necesidad ab-Hebe, revista ilustrada, 100 páginas soluta.

Y NO VA MAS

Esta es el acta lamentable que hemos podido levantar de la Inauguración de la primera plaza de toros de San José

El mejorautomovil del mundo

Los empresarlos de la Cos.a Rica Motor, quieues fneron los primeros que in trodujeron en el pals el sá pido servicio de camiones a diferentes provincias, acaban Sus mejores cuentos, Antonio Monde recibir una serie de autos 1 50 Jardines de Francia, poesías, selectos «Chevrolet» de motor si guro y potente, de solidez 1 50 La nueva Rusia creada por los So. y elegancia que realizan al modico precio de \$1,025

(mil veinticinco dolares). Pueden verse los detalles en la oficina central de San

Este pedido lo hicieron en virtud de que pronto tendre. mos amplias y buenas carre teras en toda la república, y Policromia, poesías, Adolfo Esquivel Del momento fugaz, Leonardo Mon el Chevrolet es el úoles aparato de resistencia, económico en sostenimiento Los venenos de la inteligencia.—La Diálogos sobre la belleza, Fco. Pi y y la marca más acreditada EL NUMERO 7 I en todo el mundo.

> Con las ventajas que ofre Antología hispano-americana, Nicacea los señores de la "Costa Rica Motor Company" cualquier familia de buen Bronces de antaño, teatro, Eduardo gusto puede adquirir u n Chevrolet".

La Pinotea

La única madera que soparta las temblores es la Pi-

En los pisses tropicales no debe construirse más que con Pinutea.

El que quiera conservar sus edificios toda la vida, que los construya con Pinotea.

Los técolcos, arquitectos, logeoieros y maestros de bras, recomiendan este ma. terial como el Non Pius

España, Argentina, Brasil, México y otras naciones im portantes, adopten como la única madera de construccioes la Pinotea.

es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los favorecedores de esta empresa.

Ayer visitamos detenida. jo lo consideramos inútil, mente este centro de recreo, mientras el Municipio no toúnico punto de que dispone | me cartas en el asunto y le mos para nuestro solaz y en autorize para que las cosas vuelvan a su estado primiti-Aquello se na convertido vo, dotándolo de los impleen una hacienda ganadera mentos necesarios, siendo para pasto de las vacas y uno de los más esenciales, la luz, que ha ido extinguiendo Con la construcción del por falta de bombillas incan-Estadio en sus lomediaciones descentes.

se han roto las cercas de Parece que el señor Fiscal alambrey el tao cacareado del Municipio se ha declara-Bosque de los Niños con su do enemigo del Bosque, pintoresco lago, se ha trans | cuando lleva tan tilinte es. tormado en un bosque de ta partida.

Lo sentimos por don Abel que lieva en aquel retiro vi Resulta lofructuoso el lo da de anacoreta, a causa de terés y empeño del guarda la o curidad por falta de fon. señor Abel Muñoz por su dos para atender este imp.r conservación; todo su traba tante servicio.

Clínica del Dr. M. Figueres

CENTRICA - HIGIENICA COMODA

Para enfermos de medicina,

cirugía y obstetricia

Cuenta con todos los adelantos

moderno.

Teléfono 400

Francia, Japón, Bélgica, Habrá toros en la Obtuvieron Plaza González Víquez

No obstante las difi-

Lo único que no figura en el programa son pero a última hora, se hacen gestiones para ello.

LIBRERIA

Los turnos verificados cultades que se han pre- en Coronado y Curridasentado para verificar los bat fueron muy concutradicionales festejos de rridos según informes todos los años en la Pla- que se nos han suminisza González Víquez se trado y tuvieron buen nos informa que habrá exito pecuniario. De esta toros populares, intere- capital fue bastante gente anunciantes, suscritores y sándose por esta diver- según pudimos apreciarlo sión todo el vecindario. por la salida de camiones.

> Cajas de confites Lou los juegos de pólvora, neys Cadbury y Frey. Uvas y manzanas fres

Almacen La Magnolia

Abundio Seco

MERCADO - San José - FRENTE A LA PROVEEDORA Bicicletas para hombres, jóvenes y niños. Armas de fuego. Casimires y gran surtido de Loza. Todo a precios bajos

MARIA v. DE LINES

Acaba de recibir un gran surtido de juguetes, de las mejores casas extranjeras, los cuales venderá a los precios más bajos de plaza.

Se ha puesto a la venta el Almanaque María v. de Lines, para el año 1925.

Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

Baratillo de casimires y ropa hecha LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Lea "La Prensa" todas las tardes.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer oualquier pedido de libros a las casas Eaitoriales de España con gran rebaja de precios.

Champagne, Jugo de uva Moscarel

Almacen La Magnolia 556 Jacinto Saborio P.

LA ESPANA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jebón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 10

TELEFO VO Nº 694

El diario de la tarde más antiguo

585 Jesús Araya Zumbado 586 Nery de Montes de Oca Socios de la lista anterior 540, con 656 acciones. 587 Víctor Rojas Campos 588 José Ismael Cordero 541 Elena Volio Cárdenas 542 Isolina Mir. nda R. 589 Ester Lemes de Flores 543 Neftali Marin Chacon 590 Carolina Selva v. de Cruz 544 Napoleón Villegas S. 591 Jaime Tormo Ortiz 545 Sara Jiménez G. 546 José Martinez Grillo 592 Etelvina C. de Carvajal 593 Jesús Carvajal Retana 547 Augusta Andrade 594 Marcial Luna Mora 548 Hugo Scaglietti 595 José M. Brenes Calvo 549 Emma de Zorino 596 Alcides Jiménez 597 Ricardo Delvó Chacón

Socios del Banco de Cooperación

550 Marcial Rodriguez Ginger ale Ross, Cola | 551 Varandamal Devandas 552 Vitervo Delgado D. 553 Ruten Hidalgo Blanco 554 Helia Rojas de Hidalgo 555 Heriberto Hidalgo E. Oscar Morales G.

Alfredo Calleja Astúa 559 Clotilde Padilla de Rojas 60 Francisco Saborio B. 561 Francisco Biramontes V. 562 Rodolfo Mora Quesada 1 563 Luisa González G. 564 Roberto Fernandez Z. 565 Alberto Carvajal A.

66 Isolina Alvarado A. 567 Secundino Aguero H. 568 Emilia Vargas Quesada 569 Jerónimo Meneses A. 570 Josela Guardia H. 571 Celis Madrigal R. 572 Oscar Echeverria E. 573 Herminia Coto N. 574 Rogelio Bulgarelli F. 575 Clementina Baldares R.

76 Rafiel Chacon Robles 577 Loy Cubero Calvo 578 Francisco Bouttla (A) 79 Jose Andres Coronado A. 2 80 Francisco Loria Quesada 1 581 Nicolas Hernández O. 582 J. M. Calderon G. 583 Hernan Madrig 1

624 Anibal Cavo 625 Gerardo Castro Saborio 625 Filomenade Montaro I 627 Angel Hidalgo Solano 628 Daila Barrantes Castro 629 Alfredo Miranda 1630 Luna Quiros Ulata

598 Claudia Chaverri Arias

599 Oliva Saborio de Murillo

600 María Engracia Cascante

601 Aquileo Echeverría Salazar 1 602 Rafuel Mora Cubillo 1

606 Rosilia G.zmán de Torres 1

609 Próspero Rodríguez Masís I

610 Buenaventura Hidalgo E. 1

603 Enrique Meneses Brenes

604 Juan Rafael Ortiz

605 Fernando Contreras

608 Catalina Sibaja M.

611 Luis Trejos Castro

612 Francisco González E.

613 Oscar Vargas Facio

615 María Luisa Morales

617 Rafael Marin Qu ros

618 Ricardo García Vega

621 José Ma. Vega Arias

622 Mardoqueo Mora C.

616 Betty Umani González

619 Juan R Bonilla Saens

623 Lorenzo Carvajal Mora

620 Adelaida Jiménez Arias

614 Rafael Segovia

607 Marta Barrantes Castro